

UN CARNAVAL DES ANIMAUX

Pauline : J'ai aimé l'histoire et la musique, parfois je regardais même les musiciens plutôt que les acteurs. J'ai aimé le moment avec le fossé et le moment avec les oiseaux. J'ai trouvé que l'éléphant et le lion étaient bien faits.

Judy : J'ai bien aimé le spectacle il y avait beaucoup de joie et quand il faisait les animaux et qu'il faisait genre que dans la rivière il y avait un crocodile. Mais il y avait un moment bizarre que je n'ai pas trop aimé.

Florence : J'aime tout dans le spectacle c'était drôle et joyeux. Je n'ai pas compris quand ils se sont transformés.

Morgane : J'ai aimé car il y avait des animaux un peu drôle c'est juste que c'était un peu trop long et je n'ai pas trop compris de quoi ça parlait.

Erica : J'ai eu l'impression d'être dans la savane avec des animaux gentils et à la fois méchants mais aussi d'être dans le désert car il y avait une sorte d'affiche avec un désert. Je n'ai pas compris pourquoi l'éléphant avait du rouge sur la moitié du visage mais j'ai bien aimé.

Ambre : Je n'ai pas trop aimé parce que les marionnettes n'étaient pas trop bien faites.

Rémy : Je n'ai pas aimé car il y avait trop de choses à comprendre en même temps et je n'aime pas trop les spectacles de marionnettes.

Iris : J'ai eu l'impression que c'était des pauvres dans la rue qui inventaient des histoires avec du papier alu et en papier mâché. Je n'ai pas aimé parce qu'ils parlaient trop vite et aussi car je n'ai pas bien imaginé leurs histoires et surtout leurs phrases quand ils disaient qu'ils voulaient voir la nature.

Jules : Je n'ai pas aimé le spectacle car la musique était toujours la même. J'ai seulement aimé quand ils se sont reniflés c'était un peu drôle et aussi les animaux étaient mal faits.

Michaël : J'ai adoré le violon et quand le lion criait.

Schannon : Le spectacle était bien et un peu rigolo. Le moment que j'ai bien aimé c'était quand le lion volait et quand les personnages sautaient la rivière. Je n'ai pas aimé la musique.

Ilana : J'ai aimé le spectacle ils ont dit leurs prénoms Zébron et Gaou.

Enzo : Le spectacle était très drôle il y avait au tout début un lion en marionnette.

Liana : J'ai aimé le moment où il y avait une rivière et Zébron a sauté facilement. Ce que je n'ai pas trop aimé c'est avec le lion.

Alexis : Je n'ai pas aimé le spectacle. Parce que dans l'affiche qu'on a vu il n'y avait pas la marionnette. Je trouve moi que ça parlait pas d'un carnaval. Ils étaient pas trop discrets mais je pense que c'est fait exprès. J'ai pas compris où ils allaient. Mais j'ai bien aimé le début. Aussi une dernière chose je n'ai pas compris le décor.

Salomé : J'ai aimé le début parce qu'il y avait beaucoup de rythme et aussi le moment où il se sont transformés en zèbre, en gnou, en antilope et en kangourou. J'ai aussi bien aimé quand ils ont dit qu'ils allaient au pays de l'émeraude.

Jade : Ce spectacle était drôle et un peu aussi triste. Il y avait beaucoup de choses et j'ai aimé.

Maëlys : Dans ce spectacle j'ai aimé des choses mais d'autres non. Mon personnage préféré c'est Zébron, j'ai trouvé que certaines choses n'étaient pas très bien faites, dans tous les animaux mon préféré était la toute petite tortue et j'ai été déçue car l'affiche qu'on a vu il y avait un animal et j'ai cherché partout et je ne l'ai pas trouvé.

Tamin : J'ai vu deux personnes. J'ai vu des poissons.

Lokman : J'ai bien aimé le spectacle car ça racontait des aventures géniales.